

Con presencia de Karina Milei y Martín Menem en Corrientes, LLA se apresta a dar lucha el 31-A. "Hay que involucrarse y hay que meterse en política. Desde afuera sólo se puede criticar", dijo la Secretaria General de la Presidencia de la Nación.

Karina Milei, presidenta del partido de La Libertad Avanza (LLA), y Martín Menem, vicepresidente de LLA, visitaron ayer la provincia de Corrientes para brindar un contundente respaldo a la dupla Lisandro-Evelyn y a los candidatos de LLA, de cara a las próximas elecciones.

Durante el acto central, realizado en el Centro de Convenciones, los referentes nacionales destacaron el liderazgo de Lisandro y la consolidación del espacio en Corrientes, como parte del proyecto de transformación que impulsa el presidente Javier Milei. La jornada reunió a más de 700 personas, entre dirigentes y candidatos de toda la provincia.

La presidenta de La Libertad Avanza, Karina Milei agradeció la presencia de todos los candidatos y dijo: "Hay que involucrarse y hay que meterse en política. Desde afuera sólo se puede criticar. Nosotros vamos por todo el país y la gente

se involucra en el proyecto de libertad. Es un orgullo que los argentinos nos demos cuenta de que hay que luchar por nuestra libertad: no es gratis y no viene sola. La libertad hay que cuidarla. El 31 hay que ir a votar y ser conscientes de lo importante que es votar. Mucha fuerza y a ganar".

Por su parte, el vicepresidente del partido, Martín Menem afirmó: "Corrientes es la provincia más liberal y rebelde de la Argentina. Cortemos con el statu quo que viene gobernando hace 25 años con la misma gente. La rebeldía la vamos a reflejar con el voto".

Menem también resaltó el anuncio realizado por el presidente Javier Milei sobre la baja de retenciones: "El Presidente dio cumplimiento una vez más a sus promesas. Milei le está sacando poder a la política y se lo da a la gente que labura. Son casi 1.500 millones de dólares en baja de retenciones. Fue un gran anuncio y tiene algo muy

importante para la Argentina: la baja de impuestos es permanente".

ANCLAJE LOCAL

El anfitrión del evento fue el candidato a gobernador por LLA en Corrientes, Lisandro: "En estas 2 semanas que recorrimos la provincia, nunca estuve tan convencido de que hay que competir. Agradezco la ayuda de muchos correntinos que forman parte de esta lista. Tenemos una provincia empobrecida que le paga más a un puntero político que a un maestro o a un médico", dijo Lisandro. "Aprendimos de Javier Milei a ser buenos administradores, no puede haber tantos gastos superfluos en la provincia", agregó el candidato a gobernador de cara a las elecciones del próximo 31 de agosto.

Luego de haber recorrido y consolidado la presencia de LLA en cada rincón del país, Karina Milei y Martín Menem regresaron a Corrientes como parte de una nueva etapa de crecimiento para el espacio.

En esta vuelta, reafir-

FOTOS GENTILEZA

CONSOLIDACIÓN LIBERTARIA Espaldarazo nacional para Lisandro y Evelyn



AMPLIA REPERCUSIÓN. A pesar de la lluvia, hubo candor militante en el búnker.

ENCUENTROS CON VECINOS

En ECO atienden quejas por basura

Candidatos a concejales de Encuentro por Corrientes (ECO) caminaron la zona de la calle "Mendoza al Sur" y charlaron con los vecinos. "Cerramos con una nutrida reunión con vecinos de la zona. Llevamos el mensaje de esta alianza bien correntina y nos comentaron sobre problemas tremendos con la basura que no se recoge, muy malas instalaciones de energía eléctrica, calles abandonadas totalmente, además de quejas sobre el sistema de atención primaria de la salud, entre otras problemáticas vecinales", expresó Gabriel Romero,



COMPROMISO. El candidato a edil, Gabriel Romero.

primer candidato en la grilla parlamentaria capitalina.

En este sentido, el ex secretario general de la

Asociación de Obreros y Empleados Municipales comentó otra actividad: "Hermosa reunión con vecinos del asentamiento del barrio Ponce con el equipo de candidatos a concejales de ECO. Dialogamos de muchos temas, como el transporte, la atención primaria de la salud, la recolección de residuos, la falta de trabajo y viviendas, entre otros. Un intercambio muy provechoso".

Así las cosas, desde el frente liderado por Ricardo Colombi anticiparon que profundizarán sus recorridas para hablar de problemas y soluciones.

Por el 17 de Agosto y Quintana



La dupla para la Intendencia por La Libertad Avanza en la ciudad de Corrientes estuvo de recorrida por los barrios 17 de Agosto y Quintana. "Caminamos por el barrio Quintana y hablamos con los vecinos. La inseguridad, la falta de iluminación, mal funcionamiento de la sala y centro de salud, problemas con los caños y el agua potable, son parte de una realidad que no se puede seguir ignorando. Vamos a trabajar por y para los vecinos, acompañando sus emprendimientos y quitando trabas en lugar de ponerlas. Porque cuando el barrio crece, crece toda la ciudad", aseguró la postulante, Any Pereyra. "Similares problemas tienen en el 17 de Agosto, donde están cansados de esperar soluciones", concluyó.